

## Arbeitskreis Felderbegehung – „Vegetationsbeginn Winterraps“

Am 3. März 2017 besichtigten wir in Weiden bei Rechnitz Winterraps-Felder eines Arbeitskreisbetriebes.



Langanhaltende Winterfröste hatten in den Rapsbeständen zum Absterben von viel Blattmasse geführt. Oberirdisch stellten wir fest, dass der Vegetationskegel der Pflanzen gesund war und der Wieder-Austrieb begonnen hatte. Mit dem Spaten kontrollierten wir die Wurzelentwicklung.

Wir besprachen erforderliche Düngemaßnahmen. Die Unkrautregulierung war zu diesem Zeitpunkt abgeschlossen.

Wir besprachen die integrierte Kontrolle des Schaderregerauftretens (Warndienst sowie Gelbschaleneinsatz bei Rapsstengelrüssler und Kohltriebrüssler) sowie die Pflanzenschutzstrategie im aktuellen Bestand.

Arbeitskreis Ackerbau Burgenland,  
DI Claudia Winkovitsch